



- öffentlich -

Antwort zur Anfrage Nr. 0176/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Reaktivierung Beleuchtung "Roter Weg" (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Welche Kosten entstehen durch die Reaktivierung der Beleuchtung bzw. Aufrüstung der noch bestehenden Infrastruktur und der Lichtmasten mit LED-Beleuchtungsköpfen?**
- 2. Gibt es technische Gründe, die gegen die Reaktivierung sprechen?**
- 3. Welche weiteren Kriterien sprechen für oder gegen vorab beschriebene Vorgehensweise, die den Lerchenberger Bürgern ein deutliches Mehr an Freizeitaktivität in der dunklen Jahreszeit geben würde, von dem Sicherheitsaspekt ganz abgesehen?**

Im November 2014 wurde die oben genannte Thematik bereits in Form der Anfrage Nr. 1469/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion MZ-Lerchenberg an die Verwaltung herangetragen und nach Rücksprache mit der Stadtwerke Mainz Netze GmbH wie folgt beantwortet:

Die Stadtwerke Mainz Netze GmbH teilt mit, dass die Leuchten im Theo-Riedel- Weg aufgrund ihres altersbedingten maroden Zustandes außer Betrieb genommen wurden. Die Anlage ist im Wesentlichen, mit Ausnahme der Leuchtenköpfe, noch erhalten. Zum Zeitpunkt des teilweisen Rückbaus der Anlage im Jahre 2002 war eine notwendige Sanierung aus wirtschaftlichen Gründen nicht vertretbar, da es sich bei dem Weg um einen Wald- und Spazierweg handelt, der nicht zwingend beleuchtet werden muss.

Eine erneute Inbetriebnahme der seit 13 Jahren abgeschalteten Wegebeleuchtung würde zu erheblichen Instandsetzungskosten führen. Aus o. g. Gründen sollte die Entscheidung aus dem Jahre 2002 weiterhin Bestand haben.

Mainz, 18.03.2015

gez. Marianne Grosse
Marianne Grosse
Beigeordnete